
平成 26年度 東京都市大学校友会佐賀支部総会・懇親会報告書 

森 孝信（S56機械） 

さる 10月 25日(土)に平成 26年度東京都市大学校友会佐賀支部総会・懇親会と親睦ゴル

フコンペが開催されました。 

まず昭和 12年開設の歴史ある唐津ゴルフ倶楽部にて、東京都市大学校友会より常任理事

の松村慶一様も参加していただき 10：30にスタート、日ごろの実力を発揮された方、実力

以上の成績を上げられた方など、トリッキーなコースと難しいグリーンに悩まされながら

も和気藹藹あの中、楽しく親睦を深められたようです。 

 

その後、18：30 より唐津市の「日浦屋」にお

いて、東京都市大学校友会より常任理事の松村慶

一様、九州・沖縄支部代表の東求様、佐賀支部設

立時からお世話になっております前九州・沖縄地

区代表の鐘川邦次朗様を来賓にお迎えし、佐賀支

部総会・懇親会が開催されました。 

総会を開催するに当たり、まず故北澤宏一学長

のご逝去を悼み、黙とうが執り行われた。 

初めに、支部長の横山敬司氏(S54経営)が挨拶

を行い、来賓へのお礼と少ないメンバーながら

14 回目を迎えることができてたいへん喜ばしく

思っている、また来年からは旧美砂会のメンバー

も参加いただけるよう呼びかけを行っていきた

いとあいさつされました。 

続いて校友会常任理事の松村慶一様からご挨

拶をいただき、まず今年度より今まで武蔵工業大

学の同窓会であった武蔵工業会と東横学園女子

短期大学の同窓会であった美砂会そして東京都

戦闘前の和やかな様子 

支部長挨拶 

松村常任理事挨拶 



市大学卒業生を統合して「東京都市大学校友会」

として発足しましたと報告がありました。その後

平成 26 年度校友会活動報告と地方支部の活性化

への支援等の説明がありました。 

続いて九州・沖縄地区代表の東様より挨拶があ

り、佐賀支部総会開催のお祝いと、九州・沖縄地

区の各支部活動報告があり、その中でまだ立ち上

げられていない宮崎支部の設立を推進していき

たいとの話がありました。 

総会は、旧武蔵工業会の 8名で行われ平成 25年度事業報告、収支決算報告を行い、今後

の総会出席者動員について意見が交わされました。県内在住の武蔵工大 OB が 60 名弱で、

そのうち 60歳以上が約半分、東横学園女子短期大学 OGが 10名と報告。前々回からハガ

キの案内だけでなく、直接電話をして参加を呼び掛けており、来年は参加を考えます回答

をもらいながら、諸事情で参加できていないのが現状である。しつこく継続して行こうと

いうことになった。今年から初めて旧美砂会の方へもハガキの案内を出していただいたが、

一応 10名のうち 3名から欠席ではあるが返事だけでもいただけたので、来年度は他支部で

の旧美砂会の参加状況を伝えながら動員していく

ことになった。 

総会後、前佐賀支部長の前田様(S42建築)の乾杯

の発声により懇親会を開始。大学キャンパスの昔

から現在の様子を紹介する画像で松村常任理事に

開設を行っていただき、老いも若きも大いに盛り

上がった。松村様に感謝いたします。 

ほろ酔い気分になったころ、親睦ゴルフコンペ

の表彰式も行われ、なんと下馬評とは全く違う予

想外れに筆者が優勝してしまっていた。 

また宴も盛り上がる中、台湾支部の話に火が付き、佐賀支部と交流をしてはどうかとい

う意見も飛び出し、私が 11月末に台湾へ行くので担当者と会えたら相談してみようという

ことになりました。その後、台湾支部の担当者のメールアドレスを紹介してもらい、今メ

ールでアポを取っているところです。最後に記念撮影を行い無事懇親会は閉会しました。 

二次会は、ほとんどが出席で、スナックでカラオケ、中華料理店では大盛のピータン(皮

蛋)にあったかい紹興酒、ラウンジではデュエット、ワインバーでは赤ワインに極上チーズ

（頑なに日本酒熱燗派も）と一体何次会まで行ったのでしょう。酔い人知らず（詠み人知

らず？）。みなさん唐津の夜は、心してかかりましょう。 

最後に、来賓の皆様に厚く御礼申し上げますとともに、東京都市大学校友会のますます

の発展を祈念いたします。 

東地区代表挨拶 

大学キャンパスの説明 



前列左側より 

藤井巌(S63機械)、松村慶一常任理事(S49機械)、横山敬司支部長(S54経営）、東求 九州・

沖縄地区代表(S46土木)、田中俊(S52土木) 

後列左側より 

馬場友幸(H10建築)、鐘川邦次朗 前九州・沖縄地区代表(S45経営)、毛利勝俊(S38建築)、

前田米蔵(S42建築)、森孝信(S56機械) 

 

 


